

Internet

Les immeubles à vivre en bois sur écran

L'Association pour le développement des immeubles à vivre bois (ADIVbois) vient de mettre en ligne un site internet qui permet aux professionnels de s'informer sur le projet « Immeubles à vivre bois » de la Nouvelle France industrielle. En complément des informations sur les enjeux, objectifs et moyens du Plan industries du bois, il propose un panorama international d'immeubles valorisant le bois en structure ou en aménagement intérieur.

www.adivbois.org